
 
 

 

 

 

 

 

 

Assemblée générale de Cahors Triathlon 
 

Le 19/01/2018 au Lamparo 

 

 

 

 

 

 

 

Présents : 

Christian Caumont, Christophe Tornel, Jean Pierre Despoux, Thierry Billey, 

Carine Coutard, Eric Molter, Thibault Lallemand. 

 

Excusée : 

Fanny Lasbouygues 

 

 

Après avoir constaté que le quorum était atteint conformément à nos statuts, le président a 

ouvert la séance à 19h58. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 
   

«  Bouge ton corps ! » 

 

Chères amies et amis triathlètes, 

 

Tout d'abord merci pour votre présence ce soir au Lamparo qui je vous le rappelle est notre 

partenaire principal. 

Remerciements particuliers pour les membres du Comité Directeur qui m'ont accompagné tout au 

long de ce dernier mandat ! 

 

 

Saison sportive /  2016-2017 

 

La saison se voulait prometteuse et elle le fut tant par la qualité des épreuves réalisées et  les 

résultats obtenus. 

En effet, grâce à une réelle dynamique et un bel état d'esprit , sportif et amical , les couleurs du Club 

ont été portées  sur l'ensemble du Département mais aussi au 4 coins de l'hexagone et à l'étranger : 

Courses à pied ,Trail ,  vélo , triathlon , duathlon , nage en eau libre, SwimRun etc… 

Par ailleurs, faute de combattantes et de combattants, aucune équipe n'a été engagée sur le  

Championnat de France de 3ème division ! 

Nul doute que Cahors Triathlon pourra à nouveau, la saison prochaine  participer à  ce challenge qui  

fut pour l'équipe féminine, il y a 2 ans, une belle et formidable expérience humaine et sportive ! 

A noter les supers résultats de Pascale et Fanny aux épreuves régionales et notamment celles de 

Nailloux où elles s'emparèrent du maillot de Championne régionale en catégorie Vét et Sén ! On 

peut vraiment les féliciter !! 

Excellents résultats aussi de notre école de Triathlon mais je laisse le soin à Thibault de nous en 

parler plus précisément tout à l'heure ! 

Sélection et participation de Swan et Anicet au stage fédéral de Font Romeu fin juillet !  

Pascale / championne Dépt du 5000m , 1ère V1 au Tri du Lévezou 

 

 

Bilan de la saison écoulée... 

 

2017 fut une année riche en qualité faute de quantité ! 

Lors de la dernière AG , divers projets avaient étés programmés et tous ont étés réalisés ! 

 

 

Bilan sportif global ... 

 

Tri XS : 2  Tri S : 7   Tri M : 30   Relais : 1   Tri L :  6   Inronman :  4   Dua :  2   CàP/Trails :  30 

SwinRun : 3      , X-Tri:     ,  Nage : 5     ,   Aquathlon :      ,    pour un total  d'une trentaine 

d'épreuves différentes  lors desquelles  les couleurs du Club ont été mises en avant ! 

 

 

Clin d'oeil sur les épreuves « hors gabarit » ... 

 

FrenchMan avec Tito , Thierry , Gérard ,Sébastien , Franck , Nicolas et moi  !!! 

Sur l'épreuve M : Fanny, Jphilippe, Dominique et Pierre 

Participation de Cédric aux championnats du Monde Master de Budapest / 14è au 50m Dos en 

31''09 

SwimRun : Thibault/Séb + Jphi/Cédric... 



SwimStars de Toulouse avec Fanny,Carine ,Alexandra et Caroline : Très beaux résultats individuels 

Nous pouvons être fier de cette saison 2017 et de l'esprit amical et sportif que nous avons toutes et 

tous su renforcer . 

A continuer évidemment en 2018 !!!! 

 

 

Aquathlon de Luzech... 

 

Une belle réussite malgré une  baisse de  participants sur les 3  distances proposées : XS ,  Relais et  

sur le longue distance Individuel . 

Je tiens à remercier les bénévoles du Club qui se sont investis à cette occasion et en particulier les 

responsables de commission . 

Pas d'épreuve cette année !!!!!  A voir pour 2019 ???! 

 

 

Petit mot sur l'abitrage... 

 

Pas de pénalité cette saison car le Club a assuré son quota d'arbitrages ! Pour éviter de faire des 

dépenses inutiles, 

il serait souhaitable que cette année encore, 2 membres puissent se porter volontaires pour devenir 

arbitre et ainsi satisfaire aux obligations fédérales de la Ligue ! 

L'arbitrage est vraiment intéressant , il permet notamment de vivre la course de l'intérieur mais aussi 

de porter un oeil plus objectif sur la réglementation, 

sa gestion sur le terrain et sur l'attitude des triathlètes en général ! 

 

 

Entrainements … 

 

Cette année le service des sport de la Mairie nous a octroyé 2 heures sup le Jeudi soir à nouveau , de 

18h à 20h .   Une ligne Adulte et une  pour les Jeunes de l'école Tri ! 

Chaque samedi de 10h à 11h30' , école de Triathlon avec 4 groupes au stade Lucien Desprats avec 

possibilité en cas de mauvais temps, de se rabattre au dojo de l'IUFM !! 

Tous les samedi après-midi , sortie vélo avec 2 groupes de niveau sont proposés 

 

 

Nos partenaires …2017 

 

Club 

 

VéloClic : Produits 

Restaurant l'Escapade : 100 € 

Mairie de Cahors :300€ 

Restaurant « le Lamparo » : 600€                             

IDEAU : 100€ 

Cantons 1,2,3 : 300€ 

Bistro Gambetta : 150€               

Ergysport : Produits 

Aquathlon 

 

Coelho Françis:50€ 

Meubles Guiral : 100€ 

Pierr'Dall : 50€ 

Autosur Cahors : 50€ 

C.G basse vallée du Lot : 300€ 

Mairie de Luzech : 200 € 

        

                                                                                   

 

 

                                                                                           



Bilan de la saison écoulée... 

 

Comme je l'annonçais en début de rapport , ce fut une année riche  en qualité , 

on pourra remarquer malgré tout une baisse du nombre de participation par rapport à 2016. 

Lors de la derniere AG , divers projets avaient étés programmés et tous ont étés réalisés ! 

----- Exception faite d'Epreuves Relais  ------  Regrettable ! 

 

 

Formation fédérale 2018 

 

Formation arbitre le  20  janvier 2018 

Formation BF5 de Eric  et  Formation BNSSA de Thibaut 

La prise en charge est assurée par le Club 

 

 

Orientation  2018….. 

 

Course de Cazals le 4 février 

Trail des Combes à Flottes 

Trail des Collines du Diable fin Février 

Stage à Rosas organisé par Rodez Triathlon 12 , merci à Bruno Deilhes 

Organisation d'une sortie vélo Pyrénées en Mai 

Tri de Montauban 

26 et 27 Mai , Hourtin avec le Frenchman ou Tri M  pour une belle sortie Club !!!! 

Socoa , Brive, Ironman Nice ( Jpaul) en juin 

Tri du Lévezou (très belle épreuve )fin Aout 

Narbonne ...SwimStars de Toulouse en Sept 

Engagement d'une équipe  pour le Championnat  D3 (inscriptions prisent en charge par le Club) 

Bon , ça commence à faire mais si vous avez d'autres idées ne vous privez pas d'en faire part !! 

J'en profite pour vous faire part de mon souhait qui est que chaque membre de Cahors Tri fasse au 

moins une épreuve fédérale en 2018 ! 

 

Vraiment n'hésitez plus et l'occasion , par exemple , du Triathlon de Brive ou de la Ramée à 

Toulouse , est à saisir ….Vous ne serrez pas tout seul ! 

 

 

Nouveauté 2017… 

 

Ce début de saison de nouvelles et nouveaux jeunes ont intégrés le Club. Alors à toutes celles et 

ceux qui ont rejoint la Tribu de Cahors Tri et je ne résiste pas au plaisir de leur souhaiter la 

bienvenue et une belle saison 2018. 

Les nouvelles et nouveaux sont au nombre de : ...14 ...pour les adultes ...12….pour les jeunes 

 

A noter 

 

Thibault proposent toujours un entraînement chaque Lundi soir à 18h30' au stade Ilbert à Terre 

rouge pour l'Ecole de Tri! 

 

 

 

 

 



Effectifs au 30 déc 2017... 

 

Jeunes filles : 13    Garçons : 16                Adultes Hommes : 32        Adultes femmes :  15 

TOTAL  //              Féminines :  28      Hommes :  48 

soit : 76avec 40% de féminines 

Dont 28 nouvelles licences 

 

Voilà donc l'essentiel de cette saison écoulée , gageons que la prochaine soit à la hauteur des 

espérances de chacune et de chacun d'entre vous , tant sportivement qu'humainement.... ! 

 

 

Tenues vélo et Triathlon 2018.... 

 

Nous avions créé en début d'année 2016 une veste vélo ( ½ saison ) qui vous a été proposé et 

pour laquelle une commande avait été passée : toutes ont été vendu sauf une taille XL ! 

A ce jour nous devons relancer une commande vue les demandes mais probable que nous changions 

de fournisseur / Bien sûr le visuel restera le même … 

Par ailleurs , les tenues Triathlon sont en cours de fabrication et seront à dispositions d'ici Mars pour 

celles et ceux qui les ont essayées et commandées ! 

Une série de veste femme Kampa a été commandées ( 7 ) suite demandes ….en cours Coté « sweat 

capuche » idem ….en cours 

Du nouveau matériel a été acheté pour l'Ecole de triathlon ce mois-ci 

 

 

Info 

 

Pour info ,  le Club sera associé à Philippe Labarthe du Comité départemental de l'Unicef  à 

l'occasion  de la « Nuit de l'eau » courant  Mars 2018….    voir T Billey ! 

 

 

« Au départ de chaque course, 

Sachez dire merci à la vie d'être là, 

Et tout vous paraîtra  plus simple !» 
 

 

 

 

 

 

 

Vote du rapport moral 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour à l’unanimité. 
 

 

 

 

 



Bilan de l’école de Tri 

 

30 jeunes. Effectif stable par rapport à l'année précédente avec une répartition équilibrée jusqu'au 

Benjamin. Minimes garçons, pas de cadet et 3 juniors non-compétitions Classtri à Toulouse en dé-

cembre 

Bonne implication des jeunes sur les épreuves régionales tout au long de la saison. 

Chez les poussins/poussines 

Bonne présence de nos jeunes sur le Fitdays à Cahors, mais aussi sur la finale Régionale et même 

Nationale puisque Clémence termine vice-championne de France (je crois?). 

Baptiste, Alicia, Clémence... ont dû faire toutes les courses à 200km à la ronde avec un nombre des 

podiums à chaque sortie. 

Les Benjamins et Benjamines sont restés sur les distances Open, il faut maintenant passer le cap et 

courir sur les distances fédérales (XS). Ils ne se sont pas classés sur CRJ parce qu'ils couraient sur 

distance "Open" (10-13 ou 12-14), 

ils ont fait malgré tout de très gros progrès notamment Marie et Oriane qui permettra de partir sur 

de bonnes bases pour la saison 2018. Même si le niveau régional est encore haut, elles pourront par-

ticiper aux épreuves sans les subir. 

Les minimes Garçons ont quant à eux bien intégré l'esprit du Challenge et le contexte Fédéral avec 

une super saison. Sur 30 jeunes Régionaux engagés dans la catégorie, Anicet termine 5è et Swan 6è. 

Ils ont participé à toutes les épreuves. Swan, pour sa première saison de triathlon, qui commence le 

vélo en janvier, c'est assez remarquable ! En progression régulière sur la saison, 

il ne manque finalement qu'un peu d'expérience et de pratique. Anicet quant à lui, fait aussi une sai-

son remarquable. Il bataille sur toutes les courses avec les meilleurs de sa catégorie (qui sont aussi 

dans le top 5 français). 

Il manque la qualification au France de Triathlon de quelques secondes au terme d'une course hale-

tante. Il manque le duathlon sur problèmes technique à vélo. 

D'une manière générale, on paie nos lacunes en natation puisque l'effort consiste essentiellement à 

remonter le temps perdu en natation. En fin de course, on voit nos jeunes figurer parmi les meilleurs 

temps càp et vélo. 

Une lacune qui tend à s'effacer petit à petit puisque nous avons aménagé pour la saison 2017, 2 cré-

neaux horaires par niveaux le jeudi soir : 18-19h et 19-20h et déjà on voit de net progrès. 

Swan et Anicet sélectionnés pour stage d'été parmi les 25 meilleurs jeunes (MI CA JU) de MidiPy 

Semaine riche avec près de 8k de natation par jour + vélo + càp 

 

 

 

 

 



Projet 2018 

Effectif quasi stable. 

Encore des trous d'effectifs dans les catégories : pas de MI garçon, pas de Cadet fille, pas de Junior 

compétition. 

Encadrement : Eric BF5, Thibault Préparation BF4 

Les jeunes des catégories MIN à JUN peuvent intégrer le groupe de Cahors Natation. Un arrange-

ment est convenu permettant à nos jeunes de bénéficier d'un entraînement natation et 

PPG dans les meilleurs conditions qu'on peut offrir. Ainsi, avec près de 3h par semaine orientées 

spécifiquement autour de la natation on comblera petit à petit notre retard. 

Triathlon du Lac Vert = Besoin de Bénévoles et mise en place / organisation de l'épreuve. La tenue 

d'une épreuve est obligatoire pour avoir le statut "Ecole de Triathlon" 

Perspective Ligue (prise en charge sur Toulouse) : Prise en charge des jeunes durant le cursus supé-

rieur sans que le jeune ait bsoin de changer de club. 

Classtri à Onet le Château avec 8 jeunes. Bilan : Premier Classtri de la saison. 8 jeunes sur 12 pré-

sents. Outre les performances, on notera surtout le sérieux et l’implication des jeunes. Agréable ac-

cueil de Rodez Triathlon qui symbolise la bonne collaboration entre nos clubs. 

Elodie Ichardretenue pour le stage natation Ligue de Février 

Stage d'été. On espère voir 3 jeunes retenus. Ce stage permet de sélectionner et entraîner les jeunes 

en vue du Championnat de France des Ligues. 

Objectif sportif 2018 : Qualif France de Duathlon pour Anicet et Swan, tenter une qualif en tri pour 

Anicet et Elodie. Qualif France en Aquathlon pour Elodie 

Pour tous les jeunes, mise à niveau en natation, préparer l'entrée des BE vers MI (distances et per-

formances) 

Si on constitue une équipe D3 H, les CADETS participeront aux épreuves 

On peut se réjouir d'avoir un groupe de jeunes motivés et qui plus est performant. Ils seront une 

12aine à participer ce week-end au Cross Départemental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



BILAN FINANCIER CAHORS TRIATHLON  

 DU 07/10/2016 AU 31/12/2017 

 

SOLDE AU 07/10/2016 : + 3139,25 € 

 

 

CHARGES  PRODUITS  

 

FFTRI : licences, affiliations 

 

Administratif : 

 

Achat équipement club 

 

Participations financières aux 

compétitions et stages : 

 

Participation Fitdays MGEN :  

 

 

 

11429,09 

 

534,32 

 

6217,01 

 

647,18 

 

 

1000,00 

 

Subventions publiques et 

partenariats 

 

Subvention CNDS Fitdays 

 

Cotisations membres : 

 

 

Remboursements Aquathlon 2016 

 

 

4043,00 

 

 

1000,00 

 

17616,20 

 

 

 281,00 

 

TOTAL 19827.60 TOTAL 22940,20 

 

 

 

  

 

SOLDE AU 31/12/2017 : + 6251,85 € 

 

SOLDE DU COMPTE LIVRET AU 31/12/2017 : + 6146,72 € (45,76 € d'intérêts en 2017) 

 

TOTAL DISPONIBLITES AU 31/12/2017  : + 12 398,57 € 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

BILAN FINANCIER DE L'AQUATHLON DE LUZECH 2017 

 

 

 

Solde au 01/01/2017 : + 1113,17 € 

 

CHARGES  PRODUITS  

 

FFRI: droits, pass, arbitres 

 

Matériel courses: bonnets 

 

Frais de fonctionnement : chrono, 

secouristes, repas bénévoles, 

animation 

 

Récompenses, lots : t-shirts, bobs 

bénévoles, etc. 

 

 

 

237,00 

 

71,76 

 

1149,98 

 

 

 

1143,40 

 

 

 

 

Inscriptions : 

 

Partenariats  : 

 

 

 

 

 

 

 

 1529,00 

 

  480,00 

 

 

 

 

 

 

 

TOTAL 2602,14 TOTAL 2009,00 

 

 

 

Solde au 31/12/2017 : + 520,03 € 

 

 

 

 

 

 

 

 

APPROBATION DES COMPTES DE L'EXERCICE CLOS : 

Les comptes de l’exercice clos ont été approuvés à l’unanimité. 



                                                                                                                                                                                    

 

REELECTION DU NOUVEAU COMITE DIRECTEUR APRES DEMISSION DE  L'ACTUEL EST 

COMPOSE DES 8 MEMBRES SUIVANTS: 

 CAUMONT C , BILLEY T , TORNEL C , DESPOUX JP , FANNY LASBOUYGUES , MOLTER E , 

T.LALLEMAND , CARINE COUTARD 

 

 

 

 

PAR SOUCIS D’EQUITE, LE BUREAU ACTUEL A SOUHAITE LA PRESENCE D'UNE FEMININE 

MINIMUM AU SEIN DU COMITE DIRECTEUR ! 

 

 

 

 SUITE « APPEL A CANDIDATURE » AUX POSTES DU CODIR LES NOUVEAUX CANDIDATS SONT : 

GALISSAIRE FRANCK ; OUSTRY NICOLAS ; MOLINA SEBASTIEN; LALLEMAND THIBAULT ; 

MOLTER ERIC ; CAUMONT CHRISTIAN ; COUTARD CARINE ; DAMIEN DARDENNES           

 

 

 

LE NOUVEAU COMITE DIRECTEUR A ETE ELU A L’UNANIMITE 

 

CELUI-CI A DESIGNE LE BUREAU SUIVANT : 

PRESIDENT : THIBAULT LALLEMAND 

TRESORIER : SEBASTIEN MOLINA 

SECRETAIRE : ERIC MOLTER 

 

 

 

 

 

 

 

FIN DE LA SEANCE 

  

Le président clos la séance à 21h37. 

 

 

 

 

L’assemblée générale s’est terminée par un moment de convivialité au restaurant le Lamparo. 

 

 

 

Le secrétaire 2017         Le président 2017 

                                                                                     


